

Pétanque : un première réussie



Dimanche s'est déroulé le premier concours officiel de pétanque organisé par « La pétanque neuvilloise » sur le nouveau terrain de près de 300 m² récemment aménagé dans le cadre du jardin public (rue des Ecoïncies).

Cette rencontre a été couronnée de succès puisque 70 doublettes se sont affrontées depuis 14 h jusqu'à une heure très avancée de la nuit pour donner les résultats suivants : en finale Perichard gagne contre Dupont. Pour la consolante : Texier gagne contre Gros.